
質問者

1 さらなる行政改革でもっと住み良いまちに

2 教育を受けるなら太子町と呼ばれるように

1
町長と教育委員会との関係について（今後どのように教育行政を運営していく
のか）

2 効果的な町長の出張用務の選択について

1 太子町のＰＲ活動について

2 新給食センターの現状は

1 加西市立加西中学校の美術臨時講師の後任について

2 「太企画第705号」について

1 町長の報告等について真意を問う

2 加西市に多大な迷惑をかけたが、その後どのように対処したのか

3 社会福祉法人太子町社会福祉協議会の再建計画はできたのか

1 学童保育について

2 流産や死産を経験した女性等への支援（グリーフケア）について

1 職員の採用計画について

2 ごみ焼却場の改築について

3 太子町公共施設等個別施設計画について

4 町長の政治姿勢について
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